

28 Agosto, 2024

PAÍS: España

PÁGINAS: 34

AVE: 3192 €

ÁREA: 830 CM<sup>2</sup> - 76%

FRECUENCIA: Diario

**DIFUSIÓN:** 

OTS:

SECCIÓN: DEPORTES



## España busca superarse en París

ESPAÑA PARTICIPA EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS DE PARÍS 2024 CON 150 DEPORTISTAS, BUSCANDO SUPERAR LAS 36 MEDALLAS QUE LA DELEGACIÓN NACIONAL OBTUVO EN TOKIO 2020 | LA DELEGACIÓN DESTACA EN NATACIÓN, ATLETISMO, CICLISMO, JUDO Y TRIATLÓN

AFG / PARÍS

Los Juegos Paralímpicos de París 2024 dan inicio hoy, marcando el comienzo de una nueva edición de esta destacada competición internacional. La delegación española está compuesta por un total de 150 deportistas, de los cuales 139 tienen discapacidad y 11 están asignados a funciones de apoyo. La participación española en estos juegos se llevará a cabo con la ambición de superar el número de medallas obtenidas en la anterior edición, celebrada en Tokio en 2020, en la cual España logró un total de 36 medallas: 9 de oro, 15 de plata y 12 de bronce.

La competición en París se desarrollará desde el 28 de agosto hasta el 8 de septiembre, v España competirá en 16 de los 23 deportes que forman parte del programa paralímpico. La delegación española se presenta con una presencia destacada en disciplinas como natación, atletismo, baloncesto en silla de ruedas y triatlón, con un enfoque particular en estas áreas que han demostrado ser una fuente significativa de medallas para el país

## NATACIÓN: UN DEPORTE CON GRANDES ESPERANZAS. La na-

tación es una de las disciplinas en las que España ha mostrado históricamente un rendimiento sobresaliente en los Juegos Paralímpicos. En los Juegos de Tokio 2020, la delegación española en natación contribuyó de manera significativa al medallero con una serie de actuaciones destacadas. Esta tendencia se espera que continúe en París 2024, con una fuerte representación de nadadores que abarcan una variedad de categorías y estilos.

Entre los deportistas más destacados en la natación se encuentra Teresa Perales, una de las atletas más laureadas en la historia de los Juegos Paralímpicos, con un impresionante número de medallas a lo largo de su carrera. Perales, conocida por su tenacidad y habilidad en el agua, es una figura clave para el equipo español y se espera que juegue un papel fundamental en la búsqueda de medallas.

Miguel Luque, otro veterano de la natación paralímpica, también es una pieza clave en el equipo español. Luque ha demostrado ser un competidor formidable en eventos de natación, v su experiencia será valiosa para el equipo. José Antonio Marí y Sarai Gascón son otros nombres destacados que, junto con Perales y Luque, representan una parte esencial de la delegación de natación.

En el grupo de nadadores debutantes, destaca la joven almeriense de 16 años, Tasy Dmitry. Dmitry ha tenido un año destacado, con victorias en el Campeonato Mundial y en el Campeonato de Europa en la categoría



Delegación española que competirá en los Juegos Paralímpicos de París./EP

de 100 braza SB8. La joven nadadora aspira a completar su triple corona con una medalla de oro en los Juegos Paralímpicos de París, y su presencia en el equipo genera grandes expectativas.

España obtuvo el octavo lugar en el medallero durante el Campeonato Mundial de Natación Paralímpica celebrado en Manchester en 2023, con un total de 28 medallas: 6 de oro, 13 de plata y 9 de bronce. Esta actuación sólida en el Campeonato Mundial sugiere que España tiene una base sólida para competir en París 2024 y seguir cosechando medallas en esta

## ATLETISMO: UN DEPORTE CON GRANDES EXPECTATIVAS. El at-

letismo es otra de las disciplinas en las que España ha tenido un rendimiento destacado en los Juegos Paralímpicos. En Tokio 2020, el equipo español de atletismo logró una serie de actuaciones notables que contribuyeron al total de medallas obtenidas. Se espera que la delegación española continúe con esta tendencia en París 2024, con una serie de atletas de élite que están preparados para competir al más alto nivel.

Kim López es uno de los atletas más destacados en el equipo español de atletismo. López ha ganado medallas de oro en lanzamiento de peso en los Juegos Paralímpicos de Río de Janeiro 2016 y Tokio 2020. Su experiencia y habilidad en esta disciplina lo convierten en uno de los favoritos para repetir su éxito en París 2024. Además de López, Yassine Ouhdadi es otro atleta clave que competirá en los 5.000 metros. Ouhdadi ha demostrado ser un corredor excepcional y se espera que sea un fuerte contendiente para las medallas en esta distancia. Adi Iglesias es otro nombre a tener en cuenta en el equipo de atletismo. Iglesias buscará superar su medalla de plata obtenida en los 400 metros en Tokio 2020 v estará enfocado en lograr una medalla de oro en esta prueba. Además, Desiré Vila competirá en la velocidad en el Estadio de Francia, y su objetivo es subir al podio y contribuir al éxito del equipo español.

En el pasado Campeonato Mundial de Atletismo Paralímpico, celebrado en 2023, España logró un total de ocho medallas: dos de oro, cuatro de plata y dos de bronce. Este desempeño situó a España en el puesto dieciocho en el medallero, lo que sugiere que el equipo tiene el potencial de mejorar su posición en los Juegos Paralímpicos de París 2024.

## CICLISMO: UNA DISCIPLINA CON POSIBILIDADES DESTACADAS. El

ciclismo paralímpico es otra disciplina en la que España ha mostrado un rendimiento destacado y ha logrado importantes éxitos en competiciones internacionales. La delegación española en ciclismo para los Juegos Paralímpicos de París 2024 incluye a varios ciclistas de alto nivel que tienen el potencial de conseguir medallas y continuar con el éxito de la disciplina.

Sergio Garrote es uno de los ciclistas más destacados en el equipo español. Garrote ha ganado medallas de oro en la contrarreloi H2 en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020 y es bicampeón del mundo. Su impresionante palmarés incluye más de 90 medallas en competiciones internacionales, y su experiencia y habilidad en la bicicleta lo convierten en uno de los favoritos para obtener medallas en París 2024. Ricardo Ten, otro ciclista destacado, es conocido por ser el ciclista con más maillots arcoíris en la historia del ciclismo paralímpico. Ten competirá en la contrarreloj en carretera, la persecución y la velocidad por equipos en el velódromo. Su experiencia y éxito en competiciones anteriores lo colocan como un fuerte candidato para lograr medallas en estos eventos.

Además de Garrote y Ten, otros ciclistas españoles como Pablo Jaramillo y Eduardo Santas también tienen posibilidades de medalla. Jaramillo competirá en el velódromo, mientras que Santas participará en pruebas de persecución, contrarreloj y ruta. La presencia de estos ciclistas en el equipo español de ciclismo sugiere que España tiene una sólida representación en esta disciplina y puede aspirar a obtener medallas en diversas pruebas.

JUDO: UN DEPORTE CON TRADI-CIÓN Y TALENTO. El judo paralímpico es otra disciplina en la que España ha tenido un ĥistorial de éxito, y la delegación española para los Juegos Paralímpicos de París 2024 incluye a varios judocas talentosos que tienen el potencial de contribuir al medallero. Marta Arce es una de las atletas más destacadas en el judo paralímpico y es conocida por su brillante trayectoria en la disciplina.

Arce, de 47 años, es una de las judocas más laureadas en la historia del judo para ciegos, con un total de tres medallas paralímpicas en su haber. En París 2024, Arce competirá en sus quintos Juegos Paralímpicos, con la esperanza de obtener una medalla más como colofón a su destacada carrera. Su experiencia y habilidad en el tatami serán fundamentales para el equipo español. Sergio Ibáñez es otro judoca clave en la delegación española. Ibáñez obtuvo la medalla de plata en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020 y está decidido a ganar la medalla de oro en la categoría de -73 kilos en París 2024. La participación de Arce e Ibáñez en el equipo de judo sugiere que España tiene grandes posibilidades de éxito en esta disciplina.

La joven María Manzanero, ciega de nacimiento, también formará parte del equipo de judo español en la categoría de -57 kilos. Manzanero ha brillado en competiciones internacionales recientes, obteniendo un bronce en el Europeo de Rotterdam 2023 y en el Grand Prix de Tokio 2023 y Antalya 2024. Su participación en los Juegos Paralímpicos de París 2024 marca un hito importante en su carrera.

TRIATLÓN: UN DEPORTE EN AUGE PARA ESPAÑA. El triatlón es una disciplina en la que España ha demostrado un rendimiento destacado en competiciones internacionales, y la delegación española para los Juegos Paralímpicos de París 2024 incluve a varios triatletas que tienen el potencial de obtener medallas. El triatlón es la cuarta disciplina más numerosa en la expedición española, y España se posiciona como el tercer país en términos de número de atletas en esta disciplina, solo por detrás de Estados Unidos y Francia.

Susana Rodríguez es una de las triatletas más destacadas en el equipo español. Rodríguez es pentacampeona mundial y buscará revalidar su oro de Tokio 2020 en sus terceros Juegos Paralímpicos. Su experiencia y éxito en el triatlón paralímpico la convierten en una de las favoritas para obtener medallas en París 2024.

Jairo Ruiz López es otro triatleta destacado que competirá en París. Ruiz López ganó la medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de Río de Janeiro 2016 y es un competidor de alto nivel en la disciplina. Además, Daniel Molina Martínez, con cinco títulos mundiales y seis europeos, también estará en la competición, aportando su vasta experiencia y habilidades en

ESGRIMA: EL REGRESO DE UNA DISCIPLINA OLVIDADA. La esgrima paralímpica regresa a los Juegos Paralímpicos de París después de una ausencia de 12 años. Judith Rodríguez Menéndez es la representante española en esta disciplina, y su participación marca el regreso de la esgrima paralímpica a los Juegos. Rodríguez Menéndez ha acumulado cuatro oros, una plata y tres bronces en la Copa del Mundo, lo que le permite afrontar el reto con optimismo y con la esperanza de obtener una medalla en París 2024.